

## Ignacio Anasagasti / Madrid

La **Agrupación de Afectados por Volkswagen**, integrada por 12 despachos de abogados que representan a **más de 1.500 propietarios** de vehículos equipados con el software que trucaba las emisiones, ha informado hoy de que tienen previsto reclamar, dentro de la causa abierta en la **Audiencia Nacional** contra el consorcio alemán, que la **Dirección General de Tráfico** (DGT) se ponga en contacto por carta con todos los titulares inmersos en el **Dieselgate**, para comunicarles la existencia del proceso penal y que han sido **"víctimas de delitos"**

.

Esta entidad, que se ha presentado públicamente esta mañana en Madrid, ha cuestionado, por el contrario, el **papel del Gobierno**, al que le han acusado de **"connivencia"** con la empresa, por permitir que la DGT se dirigiese a los afectados, adjuntando una comunicación del fabricante y recomendando, además, que se hiciera la medida de servicio propuesta para resolver la incidencia de emisiones. "Es algo **inaudito y escandaloso** . Ningún país del entorno ha hecho lo mismo", expusieron desde la Junta Directiva de la asociación.



Antonio Heredera González, presidente de la Agrupación de Afectados por Volkswagen, en un momento de la rueda de prensa convocada por el colectivo para presentar el escrito de denuncia ante la Audiencia Nacional.